

**FRONT PANEL:**

**DIN:** 02484684

**Net Contents:** 50 ct.

**Veterinary Use Only**

**Usage vétérinaire seulement**

**ProHex-4 Wipes**

Chlorhexidine Digluconate Wipes

Lingettes de digluconate de chlorhexidine

Antiseptic, Antifungal and Antibacterial Wipes for Dogs and Cats

Lingettes antiseptiques, antifongiques et antibactériennes pour chiens et chats.

**Warnings:** Keep out of reach of children. Wash hands after use.

**Mises en garde:** Garder hors de portée des enfants. Se laver les mains après l'utilisation.

ENGLISH SIDE PANEL :

**Indications:** ProHex-4 Wipes is indicated as an aid in the treatment of superficial skin conditions caused by bacteria, fungi, ringworm and yeasts that are responsive to the activity of chlorhexidine. ProHex-4 Wipes is antiseptic, antifungal and antibacterial. This product is indicated for dogs and cats and intended to be used adjunctively in protocols for the management of skin conditions, under the supervision of your veterinarian.

**Active Ingredient:** 4.0% w/w Chlorhexidine digluconate.

**Inactive Ingredients:** Water, Ceramide NP, Ceramide AP, Ceramide EOP, Phytosphingosine, Cholesterol, Sodium Lauroyl Lactylate, Hyaluronic Acid, Aloe Vera Extract, Propylene Glycol, Polysorbate 80, Benzyl Alcohol, Antarox LAEP-16, Fragrance, Climbazole (preservative)

**Directions for use:** Apply on affected area. May be used once or twice a week or as directed by your veterinarian for the specific disorder being treated.

**Contraindications:** Do not use in animals which are hypersensitive to any component of this formulation.

**Cautions:** For topical use only. Should not be swallowed. Avoid contact with eyes or mucous membranes. If contact occurs, rinse thoroughly with water and consult your veterinarian. Animals should be monitored to prevent them from licking the treated area. If skin, eye or mouth irritation develops (redness, hypersalivation), discontinue and consult your veterinarian. Consult your veterinarian before using this on debilitated animals, or if not possible, refrain from using.

**Storage:** Store in a cool dry place (15°C – 30°C). Do not freeze.

**Manufactured By:**

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd.  
4-61 Malcolm Rd. Guelph, ON  
N1K 1A7  
519-822-5333

Lot / Exp

**FRENCH SIDE PANEL :**

**Indications :** ProHex-4 Wipes est indiqué pour aider au traitement des conditions superficielles de la peau causées par des bactéries, des champignons, la teigne, et des levures qui sont sensibles à l'action de la chlorhexidine. ProHex-4 Wipes est un produit antiseptique, antifongique et antibactérien. Il est indiqué pour les chiens et les chats, et est destiné à être utilisé comme adjuvant dans le cadre de protocoles de gestion des conditions dermatologiques, sous la supervision de votre vétérinaire.

**Ingrédient actif :** 4.0 % p/p de digluconate de chlorhexidine

**Ingrédients inactifs :** Eau, céramide NP, céramide AP, céramide EOP, phytosphingosine, cholestérol, lauroyl lactate de sodium, acide hyaluronique, extrait d'aloë vera, propylène glycol, polysorbate 80, alcool benzylique, Antarox LAEP-16, fragrance, climbazole (agent de conservation).

**Mode d'emploi :** Appliquer sur la zone affectée. Peut être utilisé une ou deux fois par semaine ou selon les recommandations du vétérinaire pour la condition spécifique à traiter.

**Contre-indications :** Ne pas utiliser chez les animaux qui présentent une hypersensibilité à l'une des composantes de cette formulation.

**Précautions :** Pour usage topique seulement. Ne doit pas être avalé. Éviter le contact avec les yeux ou les muqueuses. En cas de contact, rincez abondamment à l'eau et consultez votre vétérinaire. Les animaux doivent être surveillés pour éviter qu'ils lèchent la zone traitée. Si une irritation de la peau, des yeux ou de la bouche se développe (rougeur, hypersalivation), cesser le traitement et consulter votre vétérinaire. Consultez votre vétérinaire avant de l'utiliser sur des animaux affaiblis ou si cela est impossible, s'abstenir de l'utiliser.

**Entreposage :** Conserver dans un endroit frais et sec (15 °C – 30 °C). Ne pas congeler.

**Fabriqué par :**

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd.  
4-61 Malcolm Rd.  
Guelph, ON N1K 1A7  
519-822-5333